



創立 60 周年記念すずかけ祭り(お礼)



このたび創立 60 周年を迎えることができました。これまで本校の教育・研究・運営にご尽力いただいたすべての皆様に、改めて心より感謝申し上げます。

さて、去る令和 7 年 11 月 16 日（日）に開催いたしました創立 60 周年記念行事「すずかけ祭り」では、多数のご来賓の皆様にご臨席賜り、また、参加者数は 600 名余に上り、おかげさまで大盛況のうちに終えることができました。ここに重ねて厚く御礼申し上げます。

本校は、昭和 25 年に当時の附属小・中学校内にあった現在の支援学級を母体として先導的な教育実践を積み重ね、昭和 40 年に附属養護学校として黒髪の地で独立いたしました。その後、平成 19 年に附属特別支援学校と改名し、現在に至る歴史と伝統を継承する学校でございます。

本校の特色の一つに、児童生徒の「夢・希望」をポラリス（北極星）として関係者がチームとなって実現を目指す「PATH ミーティング」による文化があります。学校の夢についても 10 年ごとに検討するなど、未来志向の取り組みを続けております。

今年度は、還暦を迎えた学校を祝福し、お世話になった方々へ感謝の気持ちを伝えようと、各行事や学習活動を通して記念事業に取り組みました。今回は、記念のロゴマーク（上左画像）やイメージキャラクター（上右画像）の募集も行い、祭り当日には、リーフレットや作業製品等、様々な形でお披露目させていただきました。また、叶えたい夢を募集し、くまモンとのダンスやスイーツ販売、個人の作品展示を開催する等、夢について話題にしながら大変盛り上がりしました。当日は同窓生も 140 名を超えるご参加をいただき、世代を超えた温かい絆を感じる記念のお祭りとなりました。

今後もこの歴史と絆を礎に、児童生徒の「夢・希望」の実現をめざす学校であり続けるよう努めてまいりますので、皆様のより一層のご支援とご協力をお願い申し上げます。 文責：小田浩三